



Día de las **Mujeres Rurales**

15 octubre de 2025

Monteagudo de las Vicarías

09:45h.

Recepción y bienvenida a las personas asistentes al

Presentación y encuadre técnico de la jornada.

10:15h. - 11:45h.

Presentación del ciclo de talleres «Reveladas, mujeres en el foco».

Descripción del desarrollo y creación de los talleres en los Centros de Acción Social.

Presentación de la exposición fotográfica por parte de Blanca Almazán Oteo.

Experiencias de mujeres que han participado en el taller «Reveladas, mujeres en el foco».

11:45h. - 12:30h.

Actuación artística «Mujer, tierra y memoria» a cargo de Cafuné y Beatríz Ortego.

12:30h. - 13:00h.

Aperitivo Social invitación a cargo del Ayuntamiento de Monteagudo de las Vicarías.

13:00h. - 13:30h.

Visita turística alrededor del Castillo e Iglesia de la Muela.

13:30h.

Clausura.

















C/Caballeros, 17 42002 Soria www.dipsoria.es 975101000

DIPSORIA Haciendo red #mujeresymundorural

15 DE OCTUBRE DE 2025 DÍA INTERNACIOAL DE LAS MUJERES RURALES

DIPUTACIÓN DE SORIA

Plan de Igualdad y contra la Violencia de Género. Servicios Sociales. 15 de octubre de 2025. Castillo de Monteagudo de las Vicarías.

La Diputación Provincial de Soria, a través de su Departamento de Servicios Sociales y enmarcado en su IV Plan de Igualdad y contra la Violencia de Género 2022-2025, desarrolla e impulsa en toda la provincia el **PROGRAMA DE PROMOCIÓN Y DINAMIZACIÓN DIPSORI@, MUJERES Y MUNDO RURAL HACIENDO RED.**

Este programa contempla como prioridades a la hora de 'Hacer Red', **establecer redes** colaborativas y creación de espacios de encuentro e intercambio que favorezcan sinergias entre el tejido asociativo rural, grupos, organismos y entidades que trabajan por la promoción de la igualdad en la provincia de Soria.

Una de las acciones llevadas a cabo este año 2025 dentro del programa, ha sido la realización del Proyecto de desarrollo comunitario, **REVELADAS**, **MUJERES EN EL FOCO**.

A través de este proyecto fotográfico se han realizado en distintas zonas de la provincia, talleres participativos dirigidos por la fotógrafa BLANCA ALMAZÁN OTEO, que han buscado como principal objetivo dar valor a las mujeres rurales de Soria.

Dar valor mediante la fotografía, destacando sus historias, tradiciones y evolución social a lo largo de los años. A través de la recreación de imágenes antiguas y actuales, tanto individuales como grupales, las participantes han reflexionado sobre los cambios en sus vidas y en sus entornos.

Este proyecto fotográfico, al que se le dará continuidad en 2026 con la participación de mujeres de otras localidades provinciales, busca generar un impacto cultural significativo al conectar generaciones mediante la fotografía. Al destacar el papel de las mujeres en la historia local, se fomenta el orgullo por sus raíces mientras se reflexiona sobre los cambios sociales y culturales que han moldeado sus vidas.

Este año han participado MUJERES de las localidades de Monteagudo de las Vicarías, Berlanga de Duero, Duruelo de la Sierra y Fuentetoba, pertenecientes respectivamente a las Zonas de Acción Social de Zona Sur, Berlanga, Pinares Norte y Soria Rural y han sido las protagonistas de los talleres, organizados a través del equipo técnico de igualdad y de desarrollo comunitario de los Centros de Acción Social de la Diputación de Soria y dirigidos por Blanca Almazán.

El 15 de octubre, Día Internacional de las Mujeres Rurales, es una oportunidad para poner en valor la voz, la fuerza y la creatividad de las mujeres en nuestros pueblos.

Por ese motivo, se considera fundamental conmemorar el 15 de octubre como una fecha que representa a las mujeres en el mundo rural, y para ello se pretende este año en Monteagudo de las Vicarías, dar visibilidad a través de un Acto Institucional que exponga el trabajo realizado en torno al taller de fotografía "Reveladas, mujeres en el foco", sea un espacio de encuentro, participación, reconocimiento y conmemoración.









